

Regierungsratsbeschluss

vom 12. November 2013

Nr. 2013/2072

ch Stiftung für eidgenössische Zusammenarbeit: Vertretung des Kantons Solothurn

1. Erwägungen

Nach dem Austritt von Christian Wanner aus dem Regierungsrat ist die Vertretung des Kantons Solothurn in der ch Stiftung für eidgenössische Zusammenarbeit neu zu bestimmen.

2. Beschluss

Als Vertreterin des Kantons Solothurn in der ch Stiftung für eidgenössische Zusammenarbeit wird Frau Landammann Esther Gassler, Vorsteherin des Volkswirtschaftsdepartementes, gewählt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Regierungsrat
Staatskanzlei (3)
ch Stiftung für eidgenössische Zusammenarbeit, Dornacherstrasse 28A, 4500 Solothurn